
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年 12 月 20 日(水) 午後 3 時から 

    文化センター第１多目的室 

 

 

 

平成２９年度 第１０回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  平成 29 年度教育委員会 第１０回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 29 年 12 月 20 日(水) 

午後 3 時から午後 4 時 50 分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香 

 

（２）事務局   学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

 

４ 場所   文化センター 第１多目的室 

 

５ 傍聴者   ２名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「皆さん、こんにちは。 

それでは、平成 29 年度第 10 回教育委員会定例会を開会いたします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

【黒木教育長】 

  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、私と委員 4名、全員出席です。（傍 

聴者 2名）」 

 

【早田課長】 

  「本日は、事務局職員全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告【黒木教育長】 

 

①  11 月 22 日、南那珂歯科医師会との意見交換会があり、出席しました。 

教育委員会が取り組んでいるフッ化物洗口、学校での歯の健康に関する指導につ 

いて意見交換を行いました。 

 フッ化物洗口に頼りすぎて、歯磨きが疎かになっているという意見がありまし 

た。 

②  11 月 25 日、神戸市・宮崎県小学生交流会があり、出席しました。 

今年度は、神戸市の方から日南市の小学校と交流がしたいと申し出がありました 

ので、飫肥小学校にお願いをしました。 

 飫肥小学校の子ども達が泰平踊を披露し、旧本丸跡で昼食をとりました。 

 その後、神戸の子ども達は、サンメッセ日南、鵜戸神宮を観光し、フェリーで神戸 

に帰りました。 

③  11 月 27 日、教育委員の皆さんと西都市教育委員会との意見交換会に出席しまし 

た。 

④  11 月 28 日、大窪小学校の学校訪問があり、出席しました。 

これが、本年度最後の学校訪問でした。 

内容については、学校教育担当監が説明します。 

（ ※詳細の内容について、学校教育担当監が説明。） 

⑤  同日、油津小学校ＰＴＡ広報部が市長表敬に来られました。 

  油津小学校ＰＴＡの広報新聞が日本ＰＴＡ全国協議会の主催する全国小・中学校 

ＰＴＡ広報紙コンクールで文部科学大臣賞に輝きました。 

 その報告に来られました。 

⑥  11 月 29 日、議会本会議が開会いたしました。 

⑦  12 月 12 日、議会一般質問が終わりました。 

質問の内容は、性教育、いじめ、学力、就学支援、特別支援教育関係でした。 

⑧  12 月 18 日、議会本会議が閉会いたしました。 

⑨  同日、「こんな日南になったらいいな」の意見発表があり、出席しました。 

    内容については、学校教育課長が説明します。 

（ ※詳細の内容について、学校教育課長が説明。） 

⑩  12 月 19 日、市読書感想文・感想画入賞者表彰式があり、出席しました。 

内容については、生涯学習課長が説明します。 

（ ※詳細の内容について、生涯学習課長が説明。） 

  

  以上、活動報告を終わります。 
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（２）委員活動報告    報告なし 

 

 

９ 前回の議事録承認 

 

了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 日南市立学校運営規則の改正について 

 

（土持担当監） 

（教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（迫元委員） 

 

 

 

（教育長） 

（教育委員） 

（教育長） 

日南市立学校運営規則の改正について説明。 

ありがとうございました。 

 ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

 実は、この提案を出す前に昨年度から教務主任会の代表者に教育委

員会に来ていただいて、英語科の時数の確保をするために協議してい

ただきました。 

 協議していただいた結果、土曜授業の実施での時数確保、夏休みを

短くしての時数確保の２つの意見がだされました。 

 現在のところ土曜授業の実施は、環境が整っていないため厳しいの

で、夏休みを５日短くするという方向で結論をだしたところです。 

 県内の各市町村においても検討中で、今後、結論が出てくると思い

ます。 

 この案でいいと思います。 

 ８月１３日から８月１５日の学校閉庁日については、私と﨑村委員

が県の教育委員会との意見交換会に行った際に８月１３日から８月１

５日を学校閉庁日にしている市町村がたくさんありました。 

 他にありませんか。 

 ありません。 

この案を校長会に提案し、議会と保護者に説明したいと思います。 

この件については、終わります。 

  

 

 

 



4 

協議２ 平成３０年度の教育基本方針について 

 

（土持担当監） 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

（土持担当監） 

（教育長） 

平成３０年度の教育基本方針について説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

ありません。 

今後、検討していきますので御意見いただくとありがたいです。 

今後のスケジュールについて説明。 

ありがとうございました。 

この件については、終わります。 

 

  

 

協議３ 学校訪問について 

 

（土持担当監） 

（教育長） 

 

 

 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

 

学校訪問について説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

このことによって、できるだけ学校に負担をかけずに先生達にとっ

てプラスとなる学校訪問だと思います。 

来年度から実施していきたいと考えています。 

御意見、御質問はありませんか。 

 ありません。 

意見がありませんので、この件については、終わります。 

 

  

 

協議４ ふれあいコミュニケーションについて 

 

（瀬田主査） 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

ふれあいコミュニケーションについて説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明をいただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

ありません。 

それでは、意見交換会の分担を決めたいと思います。 
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（教育長） 

 

私は、意見交換を行う、１組、２組両方を見て回ります。 

教育委員２名ずつ、１組、２組に決めていただきたいと思います。 

（教育委員の協議の結果、１組は迫元・﨑村委員、２組は郷谷・ 

坂元委員に決定） 

油津中学校の総合的な学習は、これまでにない独特の取り組みを行 

っているので、ふれあいコミュニケーションも盛り上がると思います。 

この件については、終わります。 

 

 

 

１１ その他 

（１）１月行事予定について 

（２）第１１回 教育委員会会議（定例） 

① 日時 平成３０年１月１７日(水)、午後３時から 

② 場所 北郷農村環境改善センター・Ａ会議室                        

 

１２ 閉会 


